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Aos vinte e nove dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois às dez horas, reuniram-se 
na sala do IPREVENT, os membros do Comitê de Investimentos do IPREVENT, Lorena 
Wisintainer, Leticia Casagrande e Jean Marcos Bunn. A reunião se deu para deliberar sobre 
as propostas da SMI para alteração de Carteira conforme segue: Resgate total do fundo 
BB FIC Previdenciário Alocação Ativa, CNPJ 25.078.994/0001-90 e aplicação do montante 
resgatado no fundo BB FIC Prev. Perfil Renda Fixa, CNPJ 13.077.418/0001-49; Resgate 
total do fundo Caixa FIC Brasil Gestão Estratégica Renda Fixa, CNPJ  23.215.097/0001-55, 
e aplicação do montante no fundo Caixa Brasil Títulos Públicos IMA-B 5, CNPJ 
11.060.913/0001-10; Resgate total do fundo BB FIC FIA Consumo, CNPJ 08.973.942/0001-
68, e aplicação do montante resgatado no fundo BB FIC Previdenciário IMA-B 5, CNPJ 
03.543.447/0001-03; Resgate total do fundo Caixa FIA Consumo, CNPJ 10.577.512/0001-
79, e aplicação do montante resgatado no fundo Caixa Brasil FIC FIA Ações Livre (creden-
ciamento já no sistema), CNPJ 30.068.169/0001-44; Resgate total do fundo Caixa FIC FIA 
Multigestor, CNPJ 30.068.224/0001-04, e aplicação do montante resgatado no Caixa Brasil 
FIC FIA Ações Livre (credenciamento já no sistema), CNPJ 30.068.169/0001-44. As movi-
mentações submetidas à apreciação do Comitê buscam encurtar a carteira e mitigar o risco 
de mercado, além de procurar diversificar os investimentos, aumentando a exposição em 
"inflação curta" e CDI. Para o segundo semestre, é esperado uma alta volatilidade dos mer-
cados, impulsionada pela corrida eleitoral. Além disso, com a subida das taxas de juros 
americanas, o dinheiro especulativo que veio para o Brasil nestes últimos meses, tende a 
ir para os EUA, ocasionando uma depreciação do câmbio (dólar subindo), trazendo ainda 
mais riscos para os mercados emergentes. Desse modo, a diversificação e a redução do 
risco para a carteira do Instituto se fazem necessárias. Dessa forma, depois de analisada 
a proposta, todos aprovaram a mesma. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente 
ata que passa a ser assinada pelos membros presentes do comitê. 
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